

**HERMANDADES | Agrupación de Cofradías**

**M<sup>a</sup> Aurora García-Calabrés realizará el cartel anunciador de la Semana Santa de Priego 2023**

**Será presentado en el transcurso del acto previsto para el 29 de enero de 2023 en la iglesia de San Pedro.**

**Redacción**

Miércoles 30 de noviembre de 2022 - 11:26



María Aurora García-Calabrés Ballesteros realizará la pintura que ilustrará el cartel anunciador de la Semana Santa de Priego 2023.

La asamblea de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego, a propuesta de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús en la Oración en el Huerto y María Santísima de la Paz, aprobó por mayoría absoluta en su última reunión de carácter ordinario celebrada ayer martes, la nominación de la joven artista prieguense para la realización del cartel, que por segundo año consecutivo será una pintura.

Aurora García-Calabrés Ballesteros, hija de Manuel García-Calabrés Sánchez y María Teresa Ballesteros López, nació en Priego de Córdoba el 8 de enero de 1996.

Desde temprana edad manifestó su interés por las artes plásticas, empezando por la pintura, participando desde los siete años en la Escuela Libre de Artes Plásticas, siendo alumna de artistas locales tales como Araceli Aguilera, Manuel Jiménez Pedrajas o Rosa Montenegro.

Realizó sus estudios de Educación Primaria y Secundaria en el colegio de Nuestra Señora de las Angustias, cursando el Bachillerato de Artes en el I.E.S. Álvarez Cubero, continuando sus estudios en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Sevilla, en la que primero realizó el grado en Bellas Artes, continuando con la realización del Máster en Arte: Idea y producción, estando en estos momentos inmersa en la realización de su tesis doctoral.

Además, realizó el máster en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas en el Centro de Estudios de Postgrado en la Universidad de Jaén.

A lo largo de los años, cada verano, fue instruyéndose además en diferentes disciplinas y técnicas, tales como paisaje o dibujo y escultura en bronce. Con respecto a la disciplina de paisaje, ha sido alumna del ya mencionado Manuel Jiménez Pedrajas y de Carmen Andreu Lara, actual directora del departamento de

pintura de la Facultad de Bellas Artes de Sevilla. Desde 2019 y hasta el 2022, Aurora García-Calabrés ha sido junto a Manuel Jiménez profesora ayudante en los cursos de paisaje de la Escuela Libre de Artes Plásticas de Priego.

Igualmente, en los cursos de dibujo y escultura en bronce ha sido alumna de Venancio Blanco, y participando en la producción de su obra “La flautista”, ubicada en la entrada de la Casa de la Cultura de Priego. En este mismo curso, ha sido alumna de Luis Manuel García, Marta Campos, José Antonio Aguilar, Esperanza Durán, Andrés Naranjo, Francisco A. H. Alvarado o Balbino Montiano, entre otros.

Otros cursos a destacar son los de acuarela impartidos por el almeriense Rafael Vergel, el pintor navarro Justo San Felices o la acuarelista zaragozana Aurora Charlo entre muchos otros.

Es miembro de la Asociación de Pintores de Priego, participando cada año en las exposiciones organizadas por la asociación. También ha participado en la revista literaria La Ballesta de papel durante varios, aportando diferentes dibujos e ilustraciones, algunos de los cuales fueron portadas de dicha revista.

Ha realizado una sola exposición individual titulada “Naturaleza, paisaje identidad”, en la sala de exposiciones casa-museo Niceto Alcalá-Zamora y Torres de Priego.

En cuanto a su participación en exposiciones colectivas, cabe destacar “Entorno a la utopía y otras realidades”, “Presente discontinuo” y “El futuro es atreverse hoy”, realizadas en Morón de la Frontera; “Abstrahere”, “Norma y paraíso” y “100 años Bauhaus”, realizadas en la Facultad de Bellas Artes de Sevilla, o la reciente exposición titulada “Naturaleza en el Bioceno”, que además de ser expuesta en su Priego, también se expuso en la Biblioteca viva de Al-Ándalus en Córdoba, y que en el próximo año podrá verse también en Sevilla.

La presentación del cartel anunciador de la Semana Santa de Priego se llevará a cabo en el transcurso del acto previsto para el domingo 29 de enero de 2023, en el que igualmente se procederá a la presentación de los carteles del Corpus Christi así como los de Mayo y Fiestas Gloriosas, y en el que igualmente se entregarán las distinciones que anualmente concede la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego.